

lunes 10 de octubre de 2016

## El Alcalde de Antequera inaugura la nueva sede de la Peña Madridista Ciudad de El Torcal que pasa ahora a compartir espacio de forma ejemplar con la Asociación de Vecinos de La Quinta

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, así como el diputado nacional y concejal delegado de Seguridad y Tráfico del Ayuntamiento de Antequera, Ángel González, estuvieron presentes en la inauguración oficial de la nueva sede de la Peña Madridista Ciudad de El Torcal, que se traslada desde la calle San Pedro hasta la barriada de La Quinta.



Precisamente, la nueva sede se ubica en el mismo espacio que lo hace la de la Asociación de Vecinos de La Quinta, hecho ejemplar en señal de convivencia y armonía que fue destacado tanto por el Alcalde como por los presidentes de la asociación vecinal, Enrique Arcas, y el de la Peña Madridista Ciudad de El Torcal, Blas Pérez.

También estuvo presente el presidente de la Federación de Peñas del Real Madrid de Andalucía, Francisco Pineda, así como representantes y dirigentes de las otras peñas futboleras de nuestra ciudad (Barcelona, Sevilla y Málaga) que protagonizaron un ejemplar hermanamiento entre las mismas dando buena muestra de que el fútbol une más que separa también a nivel de aficionados en Antequera.

